

POLSEK

Bhabinkamtibmas Desa Parakansalak Gencar Lakukan Door to Door System, Ajak Warga Terapkan Satkamling Malam

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Nov 20, 2023 - 12:23



Bhabinkamtibmas Desa Parakansalak Gencar Lakukan Door to Door System, Ajak Warga Terapkan Satkamling Malam

SUKABUMI - Senin, 20 November 2023 - Bripda Prima Anugrah,
Bhabinkamtibmas Desa Parakansalak, memimpin kegiatan Door to Door System

(DDS) di Kp. Cisarandi.

Desa Parakansalak, Kec. Parakansalak - Bhabinkamtibmas Desa Parakansalak, Bripda Prima Anugrah, melaksanakan Door to Door System (DDS) pada hari Senin, 20 November 2023, mulai pukul 09.00 WIB hingga selesai di Kp. Cisarandi Rt 001/001, Desa Parakansalak, Kec. Parakansalak.

Dalam pelaksanaan kegiatan ini, Bripda Prima Anugrah memberikan arahan dan himbauan kepada warga sekitar dengan fokus pada beberapa aspek penting:

1. **Peningkatan Satkamling/Ronda Malam:** Bhabinkamtibmas mendorong warga untuk tetap melaksanakan Satkamling atau ronda malam guna mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas yang cenderung terjadi pada malam hari. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan keamanan lingkungan.
2. **Waspada Terhadap Kejahatan Curanmor:** Warga diingatkan untuk lebih waspada terhadap kejadian curanmor (pencurian kendaraan bermotor). Himbauan diberikan agar warga parkir kendaraan di tempat yang aman dan selalu menggunakan kunci ganda sebagai langkah pencegahan.
3. **Jaga Kesehatan dan Pola Hidup Sehat:** Bhabinkamtibmas memberikan pesan penting terkait kesehatan dan pola hidup sehat kepada warga, mengingatkan pentingnya menjaga kondisi fisik dan mental dalam menjalani kehidupan sehari-hari.
4. **Sosialisasi Program Polres Sukabumi AA DEDE PRESISI CURHAT DONG:** Bripda Prima Anugrah menyampaikan program dari Polres Sukabumi yang dikenal sebagai AA DEDE PRESISI CURHAT DONG. Program ini menekankan nilai-nilai seperti Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien, sambil memberikan kesempatan kepada warga untuk bercurhat, memberikan saran, dan menyampaikan informasi guna meningkatkan pelayanan Polri kepada masyarakat.

Kegiatan Door to Door System ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat Desa Parakansalak serta meningkatkan kesadaran warga akan pentingnya keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.